



*Ayuntamiento
Casas de Juan Núñez
(Albacete)*

BANDO

POR PARTE DE LAS AUTORIDADES MILITARES SE HA PUESTO EN CONOCIMIENTO DE ESTE AYUNTAMIENTO QUE, EN FECHAS RECIENTES, ALGUNOS CIUDADANOS HAN INVADIDO, DESDE MUNICIPIOS LIMÍTROFES, EL CAMPO DE MANIOBRAS DE CHINCHILLA, PROPIEDAD DEL MINISTERIO DE DEFENSA.

DESDE ESTA ALCALDIA QUIERE ADVERTIRSE A LA POBLACIÓN DE CASAS DE JUAN NUÑEZ DE LAS GRAVES CONSECUENCIAS QUE COMPORTA LA INVASIÓN DE LA ZONA MILITAR. LA IRRESPONSABILIDAD DE LOS AUTORES PUEDE DERIVAR EN MALES MAYORES, HABIDA CUENTA DE QUE CONTINUAMENTE SE DESARROLLAN EN EL PERÍMETRO ACTIVIDADES MILITARES Y EJERCICIOS DE TIRO CON FUEGO REAL.

Casas de Juan Núñez, 29 de noviembre de 2011

EL ALCALDE

